

令和4年度「浪速区区政会議（第2回）」に関するアンケート調査結果について

1. 「浪速区区政会議」は、現在、区役所や委員との間で活発な意見交換がなされているか

選択肢	回答数	回答率
ア 思う	7	46.7%
イ やや思う	8	53.3%
ウ あまり思わない	0	0%
エ 思わない	0	0%

有効回答数	15
-------	----

肯定的意見の割合	100%
----------	------

2. 「浪速区区政会議」において、意見や要望、評価について適切にフィードバックがおこなわれているか

選択肢	回答数	回答率
ア 思う	6	40.0%
イ やや思う	9	60.0%
ウ あまり思わない	0	0%
エ 思わない	0	0%

有効回答数	15
-------	----

肯定的意見の割合	100%
----------	------

3. 「浪速区区政会議」の“より活発な意見交換に向けての改善策”にかかる主なご意見・ご提案について

ご意見・ご提案要旨		区役所の対応・方針など
◆会議資料について		
1	(1) 開催前1か月前後には資料が届くようにする。 (2) わかりやすい資料作りをしてほしい。 (3) 委員自身の知識不足、慣れていない。	(1) 会議資料は開催日の概ね2週間～10日前までに発送しておりますが、今後も引き続き、可能な限り速やかにお届けできるよう努めます。 (2) わかりやすい資料作成に努めているところではありますが、区政会議委員の皆さまからのご意見をふまえ、今後も引き続き、区の現状がわかるデータの掲載をはじめ、簡潔でわかりやすい資料作成に努めます。 (3) 同上
◆発言機会の提供等について		
2	(1) もっと少人数の部会とし、普段意見を言わない方の意見を汲み取る。 (2) 各部会での意見交換は時間的な制限もあり、より具体的な討論をする必要があり、事前に各委員に質問意見等を聴取する。 (3) 時間の制約が否めない。議題を分割して会議の回数を増やす。 (4) 委員が必ず一言発言できる時間を設ける。 (5) 運営方針や関連予算など範囲が広すぎる。もっと細かく分けて委員1人1人に議題を割り当てる。	(1) 各委員お一人おひとりのご意見を効果的に部会や本会議に反映させるため、事前の意見交換会での議論内容を委員の皆さまからご報告いただいておりますが、さらなる議論の活性化に繋がるよう会議運営に努めます。 (2) 事前の資料送付時に、「事前質問・意見票」を同封し会議当日に回答を添えて配付しておりますが、今後も引き続き、効果的・効率的な運営方法について試行錯誤しながら進めてまいります。 (3) 活発な意見交換をお願いしたい一方で、委員の皆さまのご負担等を考慮のうえ、今後も引き続き、効果的・効率的な運営方法について試行錯誤しながら進めてまいります。 (4) 効果的・効率的な会議運営のため、本会議では事前の意見交換会での議論内容をまとめてご報告いただいておりますが、できるだけ多くの委員の皆さまからご発言いただけるよう、さらなる議論の活性化に繋がるよう会議運営に努めます。 (5) より活発な意見交換ができるよう、前回同様に意見交換会の時間をできるだけ確保しております。引き続き、効果的・効率的な運営方法について試行錯誤しながら進めてまいります。
◆その他		
3	(1) 委員だけで意見交換しても前に進まない部分がある。区役所ができること、できないことが分かればもっと話が進む。	(1) 意見交換会では、ご意見をいただきたい内容をできるだけテーマや議論のポイントを絞り込んで実施することとしています。資料作成や説明の際に、区役所の役割を明確にするなど、さらなる議論の活性化に繋がるよう会議運営に努めます。

4. その他のご意見等について

ご意見・ご提案要旨		区役所の対応・方針など
1	(1) 区政会議の都度、アンケートを取るのではなく、意見（要望）があれば、意見書を提出するという方法も検討してはどうか。	(1) 委員の皆さまからいただいた貴重なご意見をもとに、適宜、改善や工夫に取り組んでいるところです。皆さまのご負担等を考慮のうえ、今後も引き続き、効果的・効率的な運営方法について試行錯誤しながら進めてまいります。